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FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON MARI ET LA COCAÏNE

  Par Profil supprimé Posté le 21/06/2011 à 14h55

ce post me tient à cur car je souhaiterai vivement parler un jour de la cocaïne au passé. 

Nous sommes un couple trentenaire n'ayant a priori aucun pb majeur dans notre vie (santé, famille). Nous sommes socialement et
professionnellement insérés, de plus nous avons une jolie tête blonde de 5ans qui nous donne une fierté immense. 

Seulement voilà, arrive une soirée de tous les vices en GB où la consommation de cocaïne était presque considérée comme "normale". Il
en a pris et me commente son expérience, pensant en rester là. Sauf que qq semaines plus tard, un pépin l'immobilise à la maison pour
1 mois. Il décide alors de devenir consommateur assidu pour lui faire passer le côté morose du mois "assigné à résidence sous un temps
de pluie". 
Je l'apprend par hasard d'une tiers personne alors s'en suit le déni, l'engueulade, la violence et l'aveu. Et là je pense tenir le bout car il
m'annonce qu'il nous aime plus que tout, que de tout façon il n'en prend plus. Des jours de discussions, dialogues sur notre vie, notre
couple, nos familles, notre avenir, je dirais même qu'enfin il reconnait avoir été égoïste et notre quotidien s'en ressent... 

Sauf que qq jours après je trouve de la cocaïne dans son bureau, il m'avoue avoir terminé ce qu'il lui restait (parce que ça coute cher!) et
qu'il n'en a plus, qu'il m'aime et cette merde l'a aidé à ouvrir les yeux sur nous. 
Une semaine après je lui fais faire un test urinaire inopiné dont le résultat est positif. Je prend cette fois-ci mon mal en patience et essaie
de savoir pour quelle raison. Il me dit avec la plus grande dextérité qu'en fait il a des problèmes sexuels, qu'il est un éjaculateur rapide et
qu'il n'arrive pas à me contenter. La cocaïne visiblement l'aide, la masturbation est plus belle et qu'il est honteux de me dire ça qu'il le
fait. Je lui explique que la masturbation n'est pas l'apanage des hommes et que je n'ai pas de souci de ce côté là avec lui. Et là s'en suit
comme à laccoutumé une série d'échange sur pleins de sujets dont on ne parle pas habituellement - tant mieux au moins j'apprends à le
connaître, ou pas!. 
Le lendemain il me dit en avoir repris et s'être masturbé toute la journée. Je met les points sur les I en lui rappelant qu'il avait mon
consentement mais pas pour la cocaïne. Il me fait signe qu'il comprend et que la chose la plus importante à ses yeux c'est nous et qu'il
veut aller voir un psy ! je lui dis que je l'aime aussi genre comédienne hollywoodienne. Mais l'amour est-il toujours présent dans notre
couple lorsque le mensonge et la méfiance sont notre quotidien?

Hier - 5 jours après son envie de psy - je rentre du travail, je trouve qu'il a le regard fuyant, ne veut pas me regarder dans les yeux quand
il parle (les pupilles dilatées?), l'air jovial (un peu trop par rapport à ses habitudes??), un bisou rapide (qui manque de salive??), je colle
mon oreille contre son corps pour un câlin (je sens son cur qui bat très fort??) et le "repas" se finit aussi vite que commencé (nausées?).
As-t-il repris de la cocaïne? verdict demain je dois recevoir mes nouveaux tests.

Si effectivement il en a repris... qu'elle doit être ma démarche? lui proposer le CSST pour tous les deux? tout en sachant qu'il refuse de
dire qu'il est dépendant. Pour lui, il n'est que consommateur occasionnel qui peut arrêter quand il veut... la preuve que non.

Je tiens d'abord à remercier tous ceux et celles qui auront répondus et/ou lus mon post. 

Un tournant se profile dans ma vie (bien ou mauvais) et j'ai peur de l'avenir...

6 RÉPONSES

bluenaranja - 21/06/2011 à 23h35

Bonsoir Delphine,

Alors je suis désolée de voir que ton mari plonge dans la coke, et qu'il en subit les effets " classiques" : l'impression que tout est sous
contrôle, qu'il peut arrêter quand il veut, ce qui génère des mensonges - qui pour lui n'en sont pas, puisqu'il est dans le déni. 
Il peut être sincère sur le coup, puis l'envie de coke monte, et c'est la plus forte.

Je veux pas te faire psychoter, mais tu es sûre qu'il a pas eu de problèmes de coke par le passé ? Que le week end en angleterre a pas
été l'occase de te faire passer un message ?
Parce qu'il a l'air de bien tourner quand même...

Enfin, le résultat est le même, il arrive pas à arrêter, et c'est un problème. Le prix va aussi poser un problème à un moment ou à un
autre. 
Fais attention à ça...Tu as une petite fille, me vaut prévenir que guérir.
Je ne te dis pas ça pour te faire flipper, mais mieux vaut rester prudente.
En même temps, voir les sommes qu'il dépense te renseignera mieux que les tests.
Essaie de repérer le "copain" qui le fournit aussi. 

Remarque, s'il prends de la coke non stop que depuis quelque temps, il a peut être même pas conscience d'être accro. Moi, c'est ce que
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cela m'a fait au début.

Est ce qu'il est ok pour aller à l'hôpital un mois ? Il ont des services toxs dans tous les hôpitaux psys.
Sérieux, séjour de sevrage et cure, puis travail sur lui avec un psy. Si le fait de passer un mois sans rien faire le pousse dans la coke... 
Mais du coup, plus vite il ira se faire soigner, plus vite le problème sera réglé. Plus il reste dedans, plus ce sera compliqué.

Tu trouveras sur ce forum des témoignages de femmes qui témoignent à ce sujet - vivre avec addict.
Ainsi que des gens acro à la coke, et un article du modérateur sur le craving et la coke. Plus toutes les adresses ad hoc.
Que tu puisses te faire ton idée en connaissance de cause.

Courage !

bluenaranja

Profil supprimé - 05/07/2011 à 21h59

Votre histoire m'a veritablement touché, et de fait, car je vis une histoire semblable...
Avez vous réussi à discuter avec votre mari? Avez vous consultez? pour lui et pour vous aider?
Si ce n'est pas indiscret de quelle region etes vous?

Nous sommes également un couple trentenaire avec un petit de 2 ans et demi n'ayant nous plus, en apparence aucun souci
majeur.(travail, maison, santé et bébé 2 en projet). Hormis peut etre l'abence de mon mari pour deplacement pro toute la semaine...

Depuis 1 an, notre couple se "dégrade" à petit feu, beaucoup moins de complicité, de dialogue, de calins..Je me pose pas mal de
questions de mon coté, à plusieurs reprises, je lui propose de se poser et de discuter de notre vie de couple, il me repond que c'est
inutile car nous n'avons pas de soucis, bref, il fuit les dialogues, et les tetes à tetes.

Je remarque de plus en plus frequemment de l'agresivité dans ses regards et ses mots ( pas de violence!)
Par le passé, il a consommé lors de soirée, cannabis, extasy, et cocaine m'a t-il dit...

Fin juin, je le laisse préparer le repas de dimanche soir, il m'a soutenu pendant une heure que notre fils avait terminé son repas, alors
que j'etais en train de lui donner le bain.
il tenait des propos tout à fait incoherent, et je n'ai pas voulu entamé de discussion dans son état.
Le lendemain il m'a avoué qu'il prenait de l'extasy de tres longtemps et qu'il pensait que je le savais. 
Je me suis sentie trahie, seule et impuissance.
Le week end dernier, lors d'une soirée entre amis, idem, propos incoherents, etc...
Il ne veut pas en parler, je veux le soutenir et lui laissé une chance..à lui de la saisir....

Profil supprimé - 18/07/2011 à 14h39

Merci Sandrine et bluenaranja d'avoir pris le temps de lire et de répondre à ce post.

Nous avons fait le point ensemble de notre avenir et nous avons décidé de nous laisser une chance, c'est pourquoi nous souhaitons
nous faire aider. J'ai contacter un service "WADS" de ma région et attend des infos pour prise de contact. Ce qui est bien c'est que nous
allons faire ce suivi ensemble, pour lui - l'aider à se débarrasser de cette merde - pour moi - m'aider à avancer sans me mettre des
barrières avec des "et si il en reprend...". 
J'avoue sincèrement que j'attends énormément de cet organisme. Je vous en dirai plus les jours à venir... mais je garde espoir pour
nous, notre famille et nos proches. 
Merci pour vos réponses...

bluenaranja - 18/07/2011 à 22h46

Hello !

Merci pour ta réponse, et bravo d'avoir trouvé des pistes, et une association pour vous aider. 
Meilleurs voeux pour la suite !

bluenaranja

Profil supprimé - 28/07/2011 à 22h03

Je suis désolé que ton mari soit tombé dedans&nbsp;!
Mais il ne faut pas baisser les bras, moi je suis polytoxicomane en traitement subutex depuis un an, je prenais de tout

(lsd,coke,hero,amphet,champote,taz,&hellip .
L’hero fut mon plus gros problème car j’étais quelqu’un hors limite, je buvais des 8.6 des le matin, je prenais des produits parfois je
prenais des mélange détonant&hellip;
Le pb de la coke, c’est qu’il faut que tu surveille l’argent qu il dépense(de manière discrète et non arbitraire car un drogué et fragile

mentalement&hellip .
Je parle en connaissance de cause, il y à 1 mois un amis que me devais des sous ma remboursé en coke, sa avait fait plus d’un an et
demis que j’avais rien pris autre que mon traitement subutex&nbsp;; j’ai donc fait une exception et le pb de cet drogue ce que quand tu
en as, tu prend une trace, tu es bien (oui moi aussi les pupilles sont immense quand je prend coke, ainsi que lsd, inversement l’hero et
sub. les pupilles sont toutes petites) mais après, a peine une heure après, il y a la décente très désagréable, on se sent gelé, fatigué
(sans pouvoir dormir&nbsp;! impossible), mentalement tout ce qu’il y a de plus faible, dou coup il ce passe ce qu’on appelle le craving, on
reprend pour contrecarrer la dépression, c’est un cercle vicieux&nbsp;! 
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Moi je sais que je me suis débarrassé des drogue, après avoir fini la coke je n’ai pas eu envi d’en acheté moi même, et j’ai repris mon
train train quotidiens sans retombé dedans car j’ai une motivation, depuis mon traitement subutex j’ai été responsable d’équipe et je
reprend mes études à 24 ans ce qui à fait plaisir à me mère, et je la remercie de tout ce temps ou elle ma supporter, malgres l’état que

jetait, mes délire et tout, je l’aime&nbsp;  
En fait la coke n’entraine pas de réel dépendance physique mais une psychique immédiate très forte, il faut essayé que ton maris arréte
ne serais ce qu’un paire de jour, et il vera que apres la descente, tout redevien normal ou presk, il peu aussi se faire aidé par un medecin

ou un psy&nbsp;

Profil supprimé - 19/05/2013 à 05h52

Bonjour a tous. Ce ma beaucoup toucher aussi. Je ferai un post cet apré midi sur mon parcour de mais 14 ans a maintenent 25 ans.
Juste pour dire faire l'amour avec la cocaïne j'aime beaucoup mai trai rarement ma femme et contre sa, mai le soussi c que sa ne dure
pas tré longtemp et donc quand je prend de la coc c plu la méme chose. Pourtemp elle me compliment que je sui bien monter (sen me
vanter) mai c tré génent quand elle commence a aprésier et que moi bein c sortie. Tous a pour dire la coc serte sa change tou mai ses
tré risquer santer et porte monai. Je vous raconterai ma ptit aventure avec cette merde enfin il faut etre tré tré serieux. Merci a tous pour
vaut post qui ma permi de me remettre en question. Ps: a 2 c mieux que seul vaulonté et amoure les fruit de la réussit. Desoler pour
toute les fautes d'ortographe vous compré dans mon prochain post.


